

Argentina resolvería sobre pago de deuda después de elecciones

Londres. Argentina no resolvería la disputa legal sobre el pago de su deuda restructurada sino hasta después de las elecciones presidenciales que se realizarán en octubre, comunicó el jueves la agencia de calificación Standard & Poor's. Un juez estadounidense ha impedido que Argentina haga el pago de intereses de los bonos que se restructuraron tras el default de 2002 hasta que llegue a acuerdo con el grupo de inversionistas estadounidenses que rechazaron el canje de deuda. Argentina volvió a caer en default a fines de julio del año pasado. S&P añadió que iba a mantener su calificación para emisiones en moneda local de CCC+, con un panorama negativo, y una calificación soberana en moneda extranjera de "default selectivo" para Argentina.

REUTERS